

JOURNALIST

Riasan Terbaik, Harapan Terindah Menutup Pelatihan Make Up Artist di Rutan Purbalingga

Ari Setiawan - PURBALINGGA.JOURNALIST.CO.ID

Nov 13, 2024 - 13:37



Purbalingga - Pelatihan Make Up Artist di Rutan Purbalingga resmi ditutup dengan penuh antusias dan semangat baru di Aula Pendidikan, Rabu(13/11/2024).

Pelatihan ini berjalan selama tiga hari dan diikuti oleh enam warga binaan yang tampak bersemangat dalam mengasah keterampilan tata rias mereka. Pada sesi penutupan, setiap peserta mempraktikkan keterampilan yang telah dipelajari, berlomba-lomba menghasilkan riasan terbaik dengan teknik yang telah mereka kuasai selama pelatihan.

Kepala Rutan Purbalingga Bluri Wijaksono melalui Kasubsi Pelayanan Tahanan Doni Kristianto mengucapkan terima kasih kepada Dinas Tenaga Kerja dan Balai Latihan Kerja (BLK) Kabupaten Purbalingga atas dukungan yang telah diberikan.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi warga binaan, dan kami berharap sinergi antara BLK dan Rutan Purbalingga terus terjalin, untuk memberikan pelatihan-pelatihan yang berguna di masa mendatang," ujarnya. Doni juga berpesan kepada para peserta,

"Semoga keterampilan ini bisa menjadi bekal berharga saat kalian kembali ke masyarakat. Jadikan ilmu ini sebagai titik awal untuk membangun masa depan yang lebih baik. Tetaplah percaya diri dan terus asah keterampilan yang telah diperoleh."

Sementara itu, Suprianto, perwakilan instruktur BLK Purbalingga yang mewakili Kepala BLK Artika Rahman, menyampaikan rasa terima kasih atas kesempatan yang diberikan untuk menyalurkan ilmu dan keterampilan.

"Semoga keterampilan yang kami ajarkan dapat memberikan manfaat nyata bagi warga binaan dan menjadi bekal berharga di masa depan. Kami siap untuk terus mendukung kegiatan pelatihan di Rutan Purbalingga," ujarnya.

Ia juga berpesan kepada para peserta,

"Jangan pernah berhenti belajar, karena ilmu dan keterampilan adalah modal besar dalam kehidupan. Pelatihan ini bukan hanya tentang make up, tetapi tentang mengasah kreativitas dan membangun rasa percaya diri. Semoga ilmu ini menjadi awal untuk langkah yang lebih baik."

Salah satu peserta pelatihan, sebut saja Surti, mengungkapkan kebahagiaannya setelah mengikuti pelatihan ini.

"Saya sangat senang dan berterima kasih atas kesempatan ini. Dulu, saya tak pernah membayangkan bisa mempelajari teknik make up dengan baik. Semoga ilmu ini bisa menjadi bekal yang bermanfaat bagi saya di kemudian hari," tutur Surti, penuh harap.

Pelatihan Make Up Artist ini bertujuan untuk membekali warga binaan dengan keterampilan baru yang dapat membuka peluang dan memberi motivasi dalam menjalani masa depan yang lebih baik.

Melalui pelatihan ini, Rutan Purbalingga dan BLK Kabupaten Purbalingga berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam mendukung rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan ke masyarakat.